II. LA SALUD Y LA LUCHA CONTRA EL COVID-19

ASUMEN FUNCIONES NUEVOS DIRECTORES DE LA RED DE SALUD AYMARAES Y DE ANTABAMBA

(Miercoles, Enero 12, 2022)



El director regional de Salud Apurímac Dr. Isnel Renán Ramos Morón, entregó las resoluciones directorales de designación de nuevos titulares en las redes de salud de Aymaraes y Antabamba.

El nuevo director de la Red de Salud de Aymaraes, es el C.D, Francisco Alfredo Góngora Quispe, a quien se le designó en el cargo con la Resolución Directoral 007-2022-DG-DIRESA quien a partir de la fecha ingresó en funciones en dicha institución de salud, que tiene la misión de continuar implementando las medidas de contención frente a la tercera ola en su jurisdicción, además de reforzar el trabajo para el cumplimiento de las metas trazadas en las diferentes estrategias de salud.

Mediante la Resolución Directoral 006-2022-DG-DIRESA se designó como nueva directora de la Red de Salud Antabamba a la C.D. Enma Rosa López Ayala, a quien se le encomendó implementar las acciones pendientes de su antecesor, con la finalidad de tener preparado los establecimientos de salud ante una tercera ola de la pandemia.

APURÍMAC: DETECTAN 3 CASOS DE LA VARIANTE ÓMICRON EN ABANCAY Y ANDAHUAYLAS

Aunque las autoridades de la Dirección Regional de Salud de Apurímac no detallan la edad o el estado de los contagiados, precisan que iniciaron los cercos epidemiológicos.

Las autoridades sanitarias piden a la población no bajar la guardia y respetar las medidas de bioseguridad frente a la COVID-19. Foto: EFE



LR Apurímac

larepublica_peediciondigital@glr.pe

09 Ene 2022 Actualizado el 09 de Enero 2022 | 14:10 h

El Gobierno Regional de Apurímac, por medio de la Dirección Regional de Salud (Diresa), informó que detectaron **tres casos de la variante ómicron** en las provincias de Abancay y Andahuaylas.

Este resultado fue emitido por el Instituto Nacional de Salud (INS). Aunque las autoridades de la Diresa no detallaron la edad o el estado de salud de los contagiados, precisaron que iniciaron los **cercos epidemiológicos.** Asimismo, declararon a las provincias en alerta máxima.

Las **campañas de inoculación** se reforzarán como medida de contención y cierre de brechas. De igual forma, se vigilará y controlará el carnet de vacunación de la población flotante en tránsito aéreo y terrestre durante los próximos cinco meses. También, se realizarán **tamizajes** en los puntos de acceso.

ESSALUD APURÍMAC INICIA VACUNACIÓN CONTRA LA COVID-19 EN NIÑOS DE 11 A 5 AÑOS (Jueves, Enero 27, 2022)





Por encargo del Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, la Dirección Regional de Salud Apurímac en coordinación con la DISA II de Andahuaylas, realizaron el lanzamiento simultáneo de la campaña de vacunación pediátrica contra la Covid-19 Vacuna Warma a nivel regional, destinada a inocular a la población infantil de 5 a 11 años de edad.

El director regional de Salud, Isnel Renán Ramos Morón, manifestó que son 59 mil niños y niñas y 289 menores con comorbilidad a nivel regional, que recibirán la dosis pediátrica de la vacuna contra la Covid-19 del laboratorio Pfizer. Lo que permitirá la protección de este sector de la población, quienes a partir de la fecha pueden asistir a los puntos de vacunación a nivel regional, para lo cual se han implementado las brigadas de vacunación.

En esta primera etapa, llegaron a las instalaciones de cadena de frio de la DIRESA Apurímac 5,700 vacunas y en el caso de Andahuaylas 2,800 dosis más, haciendo un total de 8,500 dosis que permitirán inocular a niños y niñas de 10 y 11 años de edad y de 5 a 11 años con comorbilidad, de acuerdo al protocolo emitido por el MINSA para esta primera etapa.

En el lanzamiento simultáneo de la Campaña de Vacunación Contra la Covid-19 VacunaWarma, a nivel regional, estuvo presente la directora regional de Educación, Lourdes Vigil Mamani, quien enfatizó en su elocución, sobre la importancia de la vacuna contra la Covid-19 en la población infantil, más aún que desde el Ministerio de Educación se ha informado del retorno a clases.

El primero se encuentra ubicado en la institución educativa Miguel Grau de Abancay, donde hoy acudieron diversos menores a recibir su primera dosis de la vacuna. En tanto, el segundo punto se encuentra en el colegio Juan Espinoza Medrano de Andahuaylas, este abrirá el 28 de enero.

Esta nueva jornada de vacunación está dirigida a grupos de riesgo en población comprendida, entre los 11 a 5 años de edad, por enfermedades oncológicas, crónico degenerativas, síndrome de Down, personas en espera o con trasplante de órgano, entre otras que deben ser debidamente acreditadas por el médico tratante y presentadas por los padres o familiares acompañantes.

El director de la Red Asistencial Apurímac, Dr. Carlos Monteagudo Gonzales, participó en el lanzamiento de esta nueva jornada de vacunación e instó a la población asegurada y no asegurada a llevar a sus menores hijos.

Luego de las atenciones en las redes de salud de Abancay y Andahuaylas, en Antabamba, Aymaraes, Cotabambas, Grau y la red de Salud de la Virgen de Cocharcas, realizaron coloridos pasacalles en el lanzamiento de la Campaña del VacunaWarma, respetando las medidas preventivas de bioseguridad, donde también estuvieron presentes las autoridades locales, quienes fortalecieron esta actividad, que busca garantizar la protección del mayor porcentaje de la población infantil comprendida entre los 05 a 11 años de edad de la región Apurímac.

CASOS DE COVID-19 EMPIEZAN A ELEVARSE MÁS EN LA REGIÓN APURÍMAC (Viernes, Julio 15, 2022)



Los casos de COVID-19, continúan incrementándose en la región Apurímac y la provincia de Abancay es el punto neurálgico de contagios que en las últimas 24 horas reportó 45 casos positivos de coronavirus, en el caso de Andahuaylas 13, en Antabamba 2, en Aymaraes 2, en Chincheros 4, en Cotabambas 15 y en Grau 2.

Aunque los incrédulos tratan de desacreditar informaciones oficiales, se debe precisar que estos casos fueron corroborados a través de las pruebas antigénicas y moleculares que se viene practicando en los centros de salud.

Tal como adelantábamos en semanas pasadas, ante casos positivos de COVID-19 en estudiantes, en algunas aulas de colegios de Abancay se optó por en el cambio de modalidad de presencial a virtual por un periodo de tiempo, a fin de evitar más contagios y esta estrategia se continúa aplicando en más planteles.

Los especialistas en salud vuelven recalcar que la vacuna nos protege para que cuando nos volamos a contagiar del COVID-19 no lleguemos a un estado crítico. Ahora bien, el grupo etareo de 30 años ya puede acudir a los centros de salud para recibir la cuarta dosis mientras los casos de infecciones respiratorias agudas son clasificados como negativos.

A la fecha existen 2 personas hospitalizadas en la Unidad de Cuidados Intensivos conectados a ventiladores mecánicos, mientras otros 8 pacientes se encuentran en cuidados intermedios recibiendo tratamiento de oxigenoterapia.